



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	22/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## RED COMPARTIDA

### ES CLAUDIA A LA OFENSIVA

**P**uede ser que, por primera vez en este año, Morena tiene la oportunidad de tomar revancha del PAN luego de que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX puso tras las rejas al ex delegado en Benito Juárez, Christian "N", acusado de uso ilegal de atribuciones y facultades y de asociación delictuosa. Y el que se dio vuelo fue el ex vocero de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que se regodea con la captura. Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, de plano felicitó a la fiscalía, aunque quien realmente lo atrapó fue el servicio de migración de EU. Ramírez exigió al panista que devuelva 207 millones de pesos que estaban destinados a la reconstrucción en su delegación. Ojo, nos dicen que las baterías del ex vocero van sobre Jorge Romero y Santiago Taboada, en primer lugar, y luego sobre Lía Limón, Margarita Zavala, Felipe Calderón y Xóchitl Gálvez. Todos potenciales candidatos albiazules para la CDMX.

**P**ese a que Instrumentos y Equipos Falcón fue inhabilitada nuevamente el pasado 17 de abril por el gobierno federal, para que no participe en ninguna licitación pública por tres años y cinco meses, ya se afila las uñas para inscribirse, a través de sus otras empresas, en las licitaciones para laboratorio LA-50-GYR-050GYR988-T-8-2023 y para banco de sangre LA-50-GYR-050GYR988-T-8-2023 del IMSS que se publicaron el 5 de abril. Muchas de las empresas inhabilitadas y sancionadas del llamado Cartel de la Sangre como Dicipa, Hemoser, Ensayos y Tamisajes de México, Load Soporte Logístico, ya le informaron al IMSS que participarán en la licitación para renovar un contrato bianual para Estudios de Análisis Clínicos, y son las que están ya en la lista. Instrumentos y Equipos Falcón de Noé y Alejandro Ramírez, junto con Centrum Promotora Internacional, son dos de las empresas inhabilitadas por prácticas monopólicas absolutas. Y es que se ponían de acuerdo entre ellas y Dicipa, de Francisco Pallac e Impromed de Fernando Chain para dividirse jugosos mercados.

**U**na denuncia ciudadana recibida el pasado 20 de abril, en la que se informaba de actividades ilícitas en Pachuca y que fue investigada por la Unidad Especializada en Investigación de Homicidios Dolosos y Narcomenudeo de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo terminó en un cateo en el que se aseguraron varios tipos de drogas, como cocaína, piedra y marihuana, y, lo más interesantes, 200 mil litros de combustible robado a Pemex. No agarraron a nadie, pero la mezcla drogas y combustible robado une dos mundos que se habían mantenido separados hasta hace muy poco.

**E**l secretario de Gobernación, Adán Augusto López, suma fuerzas en busca de la candidatura por Morena para las elecciones presidenciales, y hoy se reunirá con gobernadores de la zona Pacífico norte durante una gira por Mazatlán, Sinaloa. Se sabe que estarán presentes hasta ahora el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo; el de Sinaloa, Rubén Rocha; de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; la gobernadora de Baja California, Marina Del Pilar Ávalos; y el de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro; además de autoridades locales y estatales. Los temas a tratar en la agenda son tanto de turismo como de obras hidráulicas de alcance regional.

PD: Arturo Serrano Meneses busca su ratificación como titular del Órgano Interno de Control de la PGR ante el Congreso de la Unión, pero tiene pendiente explicar la adjudicación directa, nos dicen, de un contrato de casi mil 400 millones de pesos en la FGR, con vigencia desde 2020 y hasta 2024 a Casanova Rent.